

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和6年1月～3月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

大好きな地元川崎へ、これからもみんなで支え合い盛り上げ合っていけたら嬉しいです

見えないところで、苦しく辛い思いをされてる方々へ、ほんの少しですが寄付をさせていただきます。
見えないところで、いろいろな面で支援をしている(職員の方も含む)方々の事も応援しております。
思いやりの輪が広がり続けますように。

一日も早い復興を願っています。

頑張ってください

動物愛護への尽力をお願いします

ふるさと川崎!!いつも応援しています!!

町づくりに頑張ってください。

川崎市ガンバ!!

フロンターレファンです。お子さんが住みやすい街作り、そしてフロンターレの躍進を期待してます

川崎市で育ちました。結婚を機に離れてしまいましたが、感謝の気持ちを込めて寄付させていただきました。

いい街にしてください。

これからもミュージア川崎での活動等、文化振興に力を入れてください。

川崎市の益々のご発展を祈念しています。

子育て頑張りましょう!

頑張ってください

出身地として応援しています!